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Actividad a la que se relaciona: Socializar y encontrar soluciones entre todos los miembros de 
la Comisión Técnica. 
 

 
ACTA N. 

1 

 
FECHA 

2020-07-09 

 
HORA INICIO 

19h00 

 
HORA DE FINALIZACIÓN 

20:30 

 
LUGAR 

Sala Zoom 

 
OBJETIVO DE LA REUNIÓN 

 
1. Selectivos para el Campeonato Sudamericano absoluto 2021. 
2. Participación en el Campeonato Mundial absoluto postergado 2021. 

 
 

CONVOCADOS 
 

 

NOMBRES Y APELLIDOS 
 

ASISTENCIA 

SI NO 

Paúl Calle 
!   

Byron Martínez 
✔   

Marco Bermúdez 
✔   

Rafael Armendáriz 
✔   

Norman Carrillo ✓   

Geovanny Coello !   

Ramón Barba ✓   

Nicole Smith ✓   

Omar Constante  ✓   

 



 
AGENDA DE TRABAJO 

 
1. Saludo a cargo del Secretario FETM, Ing. Byron Martínez 
2. Renuncia del Ing. Omar Constante 
3. Incorporación de la participación del Profesor Rafael Armendáriz a la Comisión Técnica. 
4. Nombrar un secretario de la Comisión Técnica. 
5. Información del Presidente de la FETM sobre el tema a tratarse. 
6. Selectivos para el Campeonato Sudamericano absoluto 2021. 
7. Participación en el Campeonato Mundial absoluto postergado 2021. 
8. Varios 
 

 
DESARROLLO DE LA AGENDA 

 
Puntos Anális is Decisión 

1. Saludo y 
bienvenida 

 
A cargo de Paúl Calle y Byron Martínez 
 

 
 

2. Introducción – Se 
acepta la 
renuncia del Ing. 
Omar Constante, 
se incropora a 
Rafael 
Armendariz y se 
nombra a 
Geovanny Coello 
como secretario 
de la Comisión 
técnica. 

 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
3.- Selectivos para el 
Campeonato 
Sudamericano adulto 
2021 
 
 
 
 
 

Se acepta la renuncia del Ing. Omar Constante, miembro 
de la Comisión técnica por temas de trabajo y 
profesionales. 
 
Ofrece a ayudar al tenis de mesa desde donde se 
encuentre. 
 
Se incorpora al profesor Rafael Armandáriz como 
miembro de la Comisión Técnica. 
 
El Lic. Marco Bermúdez propone el nombre de 
Geovanny Coello por cercanía y vivir en la misma ciudad. 
 
Por unanimidad de los miembros de la Comisión 
Técnica, se nombra a Geovanny Coello como secretario 
de la Comisión Técnica, la cual es aceptada por el 
mismo. 
 
 
 
 
 
Byron Martínez propone hablar sobre el selectivo de 
mayores que se desarrolló en diciembre 2019 en 
Portoviejo, con miras al Campeonato Sudamericano que 
quedó conformado por Alberto Miño, Emiliano Riofrío, 
Jeremy Cedeño, Jhon Espinoza, Nathaly Paredes, 
Mylena Plaza, Milena Ortiz y Maybelline Menéndez. 
 
Por tema de la pandemia indica que todos los torneos 
internacionales 2020 quedaron cancelados, y solicitaron 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

por escrito a la ULTM y CSTM  por escrito esta 
información. 
 
Pone a discusión de la Comisión técnica para definir 
como se va a trabajar en la conforamción de la selección 
para el 2021. 
 
Marco Bermúdez pregunta las fechas de los torneos 
internacionales. 
Paúl Calle aclara, cómo se conformó la selección 
nacional para los eventos 2020. 
No hay fechas definitivas del Campeonato Sudamericano 
y Mundial. 
Recuerda a la comisión que se analizó la posibilidad de 
hacer un nuevo selectivo ya que no es prudente 
mantener la misma selección conformada mucho tiempo 
atrás (diciembre 2019) para el Campeonato 
sudamericano 2021 con fecha aún incierta. 
 
No hay sentido hacer válido el selectivo del 2019 
realizado muchos meses antes del evento que será en 
2021. 
 
Norman Carrillo añade que ya se conversó y se debe 
hacer un nuevo selectivo sin fecha aún definida, ya que 
el torneo sudamericano es selectivo para llegar al 
mundial  y se debe buscar un torneo competitivo en 
damas y varones. 
 
Geovanny Coello, previo a la explicación del Presidente 
Paúl Calle, de lo que se planificó con la Comisión 
Técnica. Se analizó incluir a Alberto Miño y Emiliano 
Riofrío, así como Nathaly Paredes , de no estar en el 
selectivo estarían directamente en la selección. Pero, de 
estar en el país jugarían en el selectivo. 
 
Geovanny Coello esta de acuerdo con realizar un nuevo 
selectivo pero pide analizar , si hasta la fecha del torneo 
sudamericano no se puede realizar torneos  nivel 
nacional, cómo se procederia para obtener esta 
selección? 
Se aclara de parte del presidente que se tomaría una 
decisión de acuerdo como se den las circuntancias. 
 
Paúl propone hacer una reunión con los deportistas 
adultos para explicar la decisión y los argumentos, que 
se han tomado sin perjudicar ni favorecer a nadie. 
 
Ramón Barba también esta de acuerdo con la decisión 
tomada. 
Marco Bermúdez también se suma a lo acordado. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- Campeonato Mundial 
adulto 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5. Varios 

Rafael Armendáriz pide que se debe estar claro de la 
fecha de competencia y hacer el selectivo 2 o 3 meses 
antes del torneo internacional. 
 
Paúl Calle pide una convocatoria a todos los deportistas 
clasificados en damas y varones en la categoría mayores. 
Rafael pide comunicar también a los deportistas en 
general para tener motivación extra y que todos se 
preparen. 
 
Paúl recomienda enviar a las provincias y clubes estas 
decisiones tomadas. 
 
Norman pide que de esta reunión no se comente nada 
hasta que la FETM haga público las decisiones tomadas 
por la Comisión técnica. 
 
Byron Martinez sugiere que se haga la reunión el día 
sábado 11 de julio 14:00 con los deportistas mayores 
clasificados al Campeonato Sudamericano. 
 
 
Paúl Calle hace la introducción de cómo se realizó el 
selectivo para el Campeonato Mundial adulto. 
Explicó que el campeonato mundial será el último en el 
formato abierto. 
Indica que Neycer Robalino al haber clasificado y 
adquirido su pasaje, sugiere que se mantenga el mismo 
equipo para el Mundial absoluto por equipos. 
 
Norman Carrillo, dice que el mismo equipo debe ser 
reiterado para el Campeonato Mundial absoluto. 
Marco, Ramón, Geovanny, Rafael estan de acuerdo en 
mantener el equipo. 
 
Rafael sugiere hacer un campamento antes del torneo y 
Paúl Calle indica que se tenía pensado hacer un 
campamento en Budapest previo al mundial. 
 
Byron indica que Neycer Robalino había pagado un 
dinero a un club en España para ir a entrenar afuera pero 
este club no le ha devuelto ese dinero. Pide que Marco 
Bermúdez se haga cargo de esta situación para ayudar a 
Neycer que pueda viajar a otro club en Europa. 
 
Paúl Calle pide que se haga una análisis con nuestros 
deportistas de proyección. 
Hace un análisis de los deportitas que existen con 
proyección en el país. 
Pide apersonarnos más, reunirnos con los deportistas y 
los padres de familia. 



 
Hace un resumen de un proyecto que está elaborando la 
ULTM en Centros de campamento internacionales en 
Portugal, a cargo de Gustavo Levisman. 
 
Norman sugiere que se debería hacer una regla para 
que los deportistas que vayan a campamentos en 
Europa sean asesorados por la FETM. 
 
Indica que conversó con el representante de un club en 
España respecto a la posibilidad y las opciones que 
puede tener Diego Piguave en ese club. 
 
Paúl Calle esta de acuerdo con la sugerencia para 
proteger a nuestros deportistas con la inversión que 
vayan a realizar sus padres. 
 
Geovanny sugiere que Paúl Calle se apersone como 
FETM para intentar que el dinero gastado por Neycer 
con el club español, sea devuelto. 
Y que la FETM también pendiente de cada jugador que 
viaje a Europa. 
Paúl ofrece gestionar esta situación. 
 
Geovanny Coelllo indica que Maybelline Menéndez y 
María José Borja se afiliaron al club Bayard Argentan de 
la liga francesa y pueden viajar al club cuando ellas 
deseen, incluso estudiar si es su deseo. 
 
Paúl dice que en buena hora que estén inscritas pero 
que la FETM tenga conocimiento para poder planificar  
el trabajo con el club y las deportistas a través de la 
FETM. 
Esto para apoyarles, guiarles y sugerirles lo mejor. 
 
Ramón Barba aclara que no se oponen a que los 
deportistas viajen pero que avisen a la FETM para 
coordinar. 
 
Marco Bermúdez dice que en España se tuvo mala 
experiencia con Diego Durán, David Coloma, Santiago 
Córdova porque regresaron con vicios y por tanto 
debemos estar pendientes de nuestros deportistas para 
que no ocurra lo mismo con otros deportistas. 
 
Rafael Armendáriz pide que los clubes donde vayan los 
chicos deben estar mentalizados en jugar con Ecuador 
de la mejor manera y no solo para el club. 
Paúl Calle pide coordinar este tema entre la FETM y los 
clubes como parte del contacto y comunicación entre 
padres de familia, clubes y jugadores para ver el 



beneficio de todos. 
 
Ramón Barba pide que se comunique el tema de los 
carnés de juego de la FETM. 
Paúl Calle pide revisar el tema de los torneos 
programados para fin de año a cargo de Rafael 
Armendariz, y pide que a fines de julio se tenga listo el 
tema de los torneos nacionales para el último trimestre 
del año. 
Rafael pide esperar un poco de acuerdo a como se vaya 
desarrollando la pandemia. 
 
Paúl Calle esta de acuerdo para poder trabajar con 
mayor exactitud. 
Ramón Barba también pide esperar un poco por la 
situación económica y de salud en el país. 
 
El presidente Paúl Calle da por terminada la reunión. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
. 
 

 
 
 

TAREAS Y COMPROMISOS 
 

No. TAREA / ACTIVIDAD RESPONSABLE ENTREGA 
 

1 

 
Gestionar una reunión con 
los seleccionados absolutos. 
 

 
Marco Bermúdez, Byron 

Martinez  

 

 
 

SEGUIMIENTO A TAREAS PENDIENTES 
 

No TAREA PENDIENTE 
MOTIVO DEL 

INCUMPLIMIENTO 
ENTREGA 

1.      

 



 

Fecha de aprobación del acta:  

ELABORO: Ing. Geovanny Coello B. 
REVISO:  
ANEXOS:  

En constancia firman: 
 

 

 
 
Lcda. Marco Bermúdez 
PRESIDENTE COMISION 
TÉCNICA 
 
 
 
 
Ing.Geovanny Coello B. MSc. 
SECRETARIO COMISIÓN 
TÉCNICA                                   

 
 
 

  
 

 

 
 

 


